

# Drei weitere Quartiere wollen Tempo 30

**In Dübendorf hat eine Gruppe Quartierbewohner gleich vier Petitionen für langsamere Geschwindigkeiten auf der Strasse eingereicht.**

In Dübendorf sind bereits mehrere Petitionen zu einer Geschwindigkeitsreduktion auf 30 km/h in Quartieren eingereicht worden. Gleich vier auf einmal hat eine kleine Gruppe am Freitagnachmittag an Stadtpräsident André Ingold (SVP) überreicht. Gesammelt haben die Quartierbewohner 420 Unterschriften im Sonnenberg-Quartier und 230 im Vogelquartier. Für das Oberdorf wurden zwei Petitionen eingereicht: 150 Unterschriften betreffen das gesamte Oberdorf, weitere 85 nur die Grüzenstrasse.

Die Petenten argumentieren, mit Tempo 30 erhöhe sich die Sicherheit und werde der Lärm reduziert, was zu einer Verbesserung der Lebensqualität führe.

Unterstützt der Dübendorfer Stadtrat die Forderung der Quartierbewohner, wird er dem Parla-

ment eine entsprechende Reduktion der Höchstgeschwindigkeit beantragen. Seit der Annahme der SVP-Initiative «Mitbestim-

men bei Temporeduktionen» hat der Gemeinderat bei Tempo 30 das letzte Wort.

*David Marti*



Peter Anderegg, Daniela Maurer und Benjamin Spielmann (von links) übergeben die Unterschriften an André Ingold (Zweiter von links). *Foto: David Marti*